

## **Le premier numéro**

Par Thierry Raffin

Publié le 31/08/1999

Le premier bulletin de la veille citoyenne sort ; c'est toujours un petit moment de bonheur et de fierté après les turbulences de sa gestation. Pourtant nous nous doutons bien qu'il ne saurait être totalement abouti. Il lui faut l'épreuve de la réalité. C'est à dire votre lecture. En effet, les OGM - organismes génétiquement modifiés - sont devenus un objet médiatique, et il n'a pas été facile de faire une sélection dans cette matière...

Nous pensons que la part faite à la science aujourd'hui dans ce débat « pour ou contre » les OGM est sans doute trop large. Les OGM sont une question de société et le débat doit alors intégrer les dimensions économiques, socio-culturelles, éthiques et environnementales pour permettre à chacun de comprendre les enjeux à ces différents niveaux. Ce faisant il y a une question sous-jacente : comment peut-on mettre dans les assiettes des consommateurs une alimentation à base de produits transgéniques sans que ces derniers soient réellement avertis, mais surtout sans que le citoyen soit consulté sur ce devenir social que nous dessine l'industrie agro-alimentaire appuyée sur les sciences et la technologie génétique ?

Nous espérons que ce bulletin vous permettra d'y voir plus clair. Pour les bulletins suivants, nous serons bien sûr attentifs à vos remarques et à vos besoins, afin de les rendre toujours plus pertinents.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/le-premier-numero/](https://infogm.org/article_journal/le-premier-numero/)